

# Presenta Norio Sato su talento en CMMAS

*El artista japonés logró abarrotar el auditorio*

Por **Javier Velázquez** - febrero 17, 2018



*Foto: Javier Velázquez/ Contramuro*

Morelia, Michoacán.- Norio Sato presentó su show “**Música contemporánea de México y Japón para guitarra y koto de 25 cuerdas**”, en el auditorio del Centro Mexicano para la Música y las Artes Sonoras, en la Casa de la Cultura.

Fue gracias a la colaboración de CMMAS y la Fundación Japón y ONIXEnsamble que se pudo presentar este concierto, el cual, logró tener un lleno total y la aceptación de este artistas por parte de los morelianos.

El artista presentó varias piezas, compuestas por varios compositores, entre los que destacan Miyuki Ito, Rodrigo Sigal, Hebert Vázquez, Norio Sato y Maya Kimura.

Sato explicó al público que está es la primera vez que esta instrumentación de Guitarra y Koto de 25 cuerdas, se presenta fuera de aquel país, por lo que los asistentes pudieron apreciar un nuevo ritmo en la música.



*Foto: Javier Velázquez/ Contramuro*

Además de Norio, se presentó Maya Kimura, quién también es de origen Japonés y alternaba en el uso de estos instrumento con su compatriota.

Este artista ha ofrecido este show en diversos países del mundo, destacando su participación en Checoslovaquia, Hungría, Alemania y Vladivostok, gracias a estas presentaciones ha recibido varios premios en Japón.

Varias personas permanecieron de pie escuchando el peculiar sonido que emanaba de aquellos instrumentos y aprendiendo un poco más de aquella cultura.

**Javier Velázquez**